

Liebe Weinfreunde aus Nah & Fern!

*„Wasser macht weise,
lustig der WEIN.
Drum trinken wir beides,
um beides zu sein !“*

Auch wir haben wieder einiges aus dem Weinjahr 2022 zu berichten:

Eine Auszeichnung ist dem 2022er Weinjahrgang jetzt schon sicher: Er gedieh im sonnigsten Sommer seit Beginn der Aufzeichnungen. Bis er den Keller erreichte, erlebten die Reben und Winzer jedoch stressige Zeiten.

In diesem Jahr gab es Gott sei Dank mal keine Spätfrostschäden, wodurch die Rebenentwicklung schnell voran schritt.

Warme Tage im Mai sorgten für ein schnelles Wachstum der Laubwände und auch bei der Rebblüte konnten große Fortschritte verzeichnet werden.

Nun war unsere Arbeitskraft gefragt... durch den enormen Wuchs mussten tagtäglich viele Stunden im Weinberg abgeleistet werden um mit der Natur Schritt halten zu können.

Die Reife wurde durch die lange Trockenheit und die mit einhergehende Dürre in den Sommermonaten stark beschleunigt.

Während die hohe Sonneneinstrahlung für ältere Rebanlagen weniger problematisch war, umso schwieriger gestaltete sich das Erhalten der jüngeren Rebstöcke.

Die andauernde Hitze und der späte Regen im Herbst machten die Lese oft zu einem Wettlauf gegen die Zeit.

Dank der vielen helfenden Hände (Freunde, Bekannte, Verwandte) konnten wir jedoch das perfekte Timing bei optimaler Reife und ohne Qualitätsverlust abpassen.

Unser Repertoire an verschiedenen Weinen lässt kaum einen Wunsch offen und so konnten wir auch wieder einige Auszeichnungen erzielen, die wir Ihnen natürlich nicht vorenthalten wollen...

- 2020 er Iphöfer Julius-Echter-Berg Scheurebe Kab. → ausgezeichnet mit Gold bei der Frankfurt International Trophy 2022
- 2021 er Iphöfer Kronsberg Weißburgunder Spätlese → hervorragender 1. Platz bei Selection und Auszeichnung mit Gold (ebenfalls Selection)
- 2021 er Scheurebe – Secco → ebenfalls erreichten wir hier den 1. Platz bei Selection und die Goldmedaille
- außerdem erhielten wir noch einige Auszeichnungen in Silber bei diversen Weinen

*„Nimmst Du täglich Deinen Tropfen,
wird dein Herz stets freudig klopfen.
Wirst im Alter wie der Wein:
stets begehrt und heiter sein!“*

In diesem Sinne bleiben Sie gesund & wir hoffen, Sie bald mal wieder bei uns begrüßen zu dürfen.

Herzlichst Ihre Winzerfamilie Lutz